

Beim Arzt

von Ellen v. Zahrow

Das erstemal beim Arzt Der Schmerz überwindet alle Scham. Man entschließt sich endlich, auf Zureden, doch einen Arzt zu konsultieren. Ob man nicht lieber eine Aerztin aufsuchen sollte? Aber der Arzt hat eine größere Erfahrung, meint die weisere Freundin und empfiehlt einen Modearzt. Ach, wenn das Sprechzimmer nur nicht so voll und das Warten nicht so aufreibend wäre. Endlich hat man so viel Mut aufgebracht, um zum Arzte zu gehen, will ihm alles anvertrauen, was anzuvertrauen ist, und nun muß man warten, warten, warten. Wieviel Leidensgenossinnen es gibt! Nie hätte man das gedacht. Ob sie alle wirklich krank sind? Manche sehen gar nicht danach aus, sind rosig und vergnügt, plaudern und lachen als ob sie bei einem Teebesuch sind. „Sie“ hat die ganze Nacht kein Auge zugetan. Fühlt sich so matt und elend, als sei sie eben von schwerer Krankheit zum erstenmal aufgestanden. Und wie neugierig man sie anstarrt! Oder ob's Mitleid ist? Mitgefühl mit der armen



Die Untersuchung (Die Schauspielerin Ellen Kuerti)

Phot. Bavaria